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Finances publiques.  Difficile dialogue…    
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Christine Le Strat, maire de Pontivy et présidente 
de Pontivy communauté, n’a pas réussi réellement 
à rassurer les agents des Finances publiques. (Le 
Télégramme/Yann Le Scornet) 

 

L’intersyndicale des Finances publiques du Morbihan a mené une action ce mercredi 
18 septembre, au centre de Pontivy. Christine Le Strat, maire de Pontivy et présidente de 
Pontivy communauté est allée à sa rencontre. Sans réellement convaincre…  
 

La réforme des Finances publiques à l’échelle du Morbihan n’arrête pas de faire des vagues. Après une mobilisation lundi, à 
Auray, et une autre mardi, à Ploërmel, l’intersyndicale CGT, CFDT, FO et Solidaires organisait ce mercredi, un rassemblement 
devant le centre de Pontivy. Une trentaine d’agents étaient présents. Bref rappel : à Pontivy, si la réforme Darmanin, du nom du 
ministre de l’Action et des comptes publics aboutit, le service des impôts des entreprises (SIE) fermerait ses portes. Il serait 
déplacé à Lorient. 
 

Onze agents travaillent dans ce service. Leur poste serait alors transféré à Lorient. S’ils souhaitent rester exercer à Pontivy, ils 
devront changer de service avec aucune certitude qu’un poste leur soit attribué. Dix de ces onze agents habitent sur le territoire de 
Pontivy. « Cela impactera forcément notre vie privée, avec les kilomètres supplémentaires à faire chaque jour pour se rendre au 
travail », lançaient dès juillet plusieurs agents du SIE. Dans le même temps, d’autres agents devraient venir travailler à Pontivy… 
 

La balle dans le camp des élus 
 

Deux mois plus tard, force est de constater que le dossier n’a guère évolué. Mardi, à Ploërmel, les agents du Morbihan ont voté la 
suspension de leur mouvement de grève. « Il a été massif. Il a démontré notre détermination à vouloir obtenir le retrait pur et 
simple de la réforme Darmanin. Maintenant, la balle est dans le camp des élus. À eux de faire pression, de se mobiliser et de faire 
le boulot », lance l’intersyndicale. 
 

Sur les coups de 12 h 30, Christine Le Strat, maire de Pontivy et présidente de Pontivy communauté est venue à la rencontre des 
agents. L’élue leur a indiqué qu’elle avait tout récemment rencontré Claude Girault, directeur départemental des Finances 
publiques. De cette rencontre, Christine Le Strat a retenu que l’accueil des contribuables lambda serait maintenu à Pontivy - « ce 
qui est une bonne chose » - et que pour l’heure, rien de définitif n’était arrêté au sujet de la réorganisation. 
 

Des déclarations qui n’ont pas convaincu ni rassuré les agents qui étaient face à elle. « Ce ne sont que des paroles. Les élus se font 
enfumer par la direction des Finances publiques. Elle dit aux maires du secteur qu’il y aura un maintien de l’emploi public à 
Pontivy. C’est faux. Car globalement, on ne cesse de supprimer des postes à Baud, Locminé… ». Dans son argumentaire, 
Christine Le Strat a aussi avancé le fait qu’avec le prélèvement à la source des impôts, la somme de travail des agents allait être 
allégée. « On en reparlera à la fin de cette année ou au début de 2020. Tout ne se passe pas aussi bien que Bercy veut faire croire 
aux Français », ont rétorqué les agents 
 


